



くじらメモリー memory

★げんきモリモリくじらっこはじまり

6月。新型コロナウイルス感染対策の為に、家庭保育協力期間が明け、栗東くじら保育園にも、にぎやかな子ども達の声が戻ってきました！！
3日、保育園では、みんな揃って元気に再会できたという事で、安全に集団生活を送るための、約束事をみんなで振り返る会を開催しました。



くじら保育園にコロナウイルス君がやってきたぞ



外で遊んで帰ってきた先生たちが、手洗いうがいをせずに汚い手のままでおやつを食べた事で、バイキンが体に入って倒れてしまいました！『何が悪かったのかなぁ？』と子ども達に問いかけると『うがいしなかったからや！』『手洗いしてない！』『マスクしてないしや！』と、口々に話す姿が見られました。コロナウイルス君の登場に、怖くて泣いてしまう子どもも居ましたが「コロナウイルスは怖いものなんだよ」ということ、「コロナウイルスは居なくなるから、だから、みんなで気をつけながら清潔に過ごそうね」という話に、真剣なまなざしで聞き入る子ども達でした。

私たち保育者も子ども達同様、毎日の検温・体調管理を徹底し、引き続き、不要不急の外出は控え、保育園内、玩具等の消毒を徹底しながら、安全に生活していけるようにしていきます。